


From: cantine@uccleparents.org 
Subject: Fermeture de la cantine Maternelle d'Uccle à partir de demain mardi 23 mars / Closure of the Uccle Maternelle canteen from tomorrow, Tuesday 23 March
Date: 2021. March 22. 15:39
To: president@uccleparents.org

C



Communication Cantine / Canteen

Fermeture de la cantine Maternelle d'Uccle à partir de demain mardi 23 mars

Closure of the Uccle Maternelle canteen from tomorrow, Tuesday 23 March

EN version below

Chers Parents de Maternelle,

les Ministres de l'Éducation des trois Communautés belges ont convenu dimanche d'un resserrement des mesures sanitaires dans les écoles à partir de mercredi 24 mars 2021 à la demande du Comité de Concertation.

De façon concomitante, les cas COVID-positifs ont augmenté de façon exponentielle ce lundi dans notre campus d'Uccle (pour rappel le campus de Berkendael est fermé toute cette semaine pour les mêmes raisons).

Par principe de précaution, et en accord avec l'École, **nous nous voyons contraints d'arrêter la préparation et la distribution de repas à la cantine de maternelle à Uccle et ce à partir de demain mardi 23 mars.**

Nous sommes désolés de cette nouvelle qui complique encore la vie de beaucoup de familles.

Merci de bien vouloir préparer dès demain un repas pour tous vos enfants de la

Maternelle.

Le Comité de Gestion du Service Cantine

Dear Kindergarten Parents,

The Ministers of Education of the three Belgian Communities agreed on Sunday to tighten the sanitary measures in schools from Wednesday 24 March 2021 onwards at the request of the Concertation Committee.

At the same time, the number of COVID positive cases increased exponentially on Monday in our Uccle campus (as a reminder, the Berkendael campus is closed all week for the same reasons).

As a precautionary measure, and in agreement with the School, we are forced to **stop the preparation and distribution of meals in the kindergarten canteen in Uccle as of tomorrow, Tuesday 23 March.**

We are very sorry about this news, which makes life even more difficult for many families.

Please prepare a meal for all your children in the Maternelle as of tomorrow.

The Canteen Service Management Committee

Tony DILLEN

Gérant Cantine et Cafétéria – APEEE Services Bruxelles 1
Canteen and Cafeteria Manager – APEEE Services Brussels 1
+32 (0)2 374 76 75
cantine@apeee-bxl1-services.be
www.uccleparents.org

Ce message et son contenu sont confidentiels, leur divulgation, reproduction ou autres utilisations sont strictement interdites. Il peut contenir des données à caractère personnel, au secret d'affaires ou autres dispositions légales assurant la confidentialité et la non divulgation des informations contenues dans ce message. Si vous l'avez reçu par erreur, veuillez en aviser immédiatement l'expéditeur par téléphone ou par mail et détruire ce message. Veuillez trouver notre charte vie privée en suivant ce [lien](#). Merci.

This message is confidential, you must not copy or distribute this message or any part of it or otherwise disclose its contents to anyone. It may contain personal data and information that is covered by work product immunity or other legal rules. If you have received this communication in error, please notify us by telephone or return E-mail, and then delete this E-mail and any copies of it from your computer system. Please find our Privacy policy [here](#). Thank you.